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一年間ありがとうございました
河原田小学校 校長 浅見 淳一

１９日（月）の朝は，予想を上回る積雪があり車での

移動がとても困難でした。特に学校前の道路は除雪車も

間に合わず，大変でした。そんな中，たくさんの保護者

の皆様が除雪にご協力下さり，どうにか学校を始めるこ

とができました。誠にありがとうございました。

児童たちは，思いもよらぬ大量の積雪に大喜び。早速

休み時間に運動場に出て雪遊びをしていました。

この一年は，とにかくコロナ対策に追われた一年でした。コロナに関しましては，これま

での数年間，保護者の皆様のご協力も仰いで対策を進めてきましたが，２学期は，全国的に

猛威を振るい，完全に抑えることが困難になりました。それでも大きなクラスターもなく，

こうして２学期を終えることができましたのも，保護者の皆様と，約束を守ることができる

児童たちのおかげです。３学期もよろしくお願いいたします。

このほど県教委から，学校生活における児童

のマスク着用の具体的な取組等について指示が

あり，これまでのマスク着用についての考え方

が一部変更になりました。（左図）

本校でも，学校生活における児童のマスクの

着用については，児童生徒の心情等に適切な配

慮を行った上で，「マスクを外す場面を設定す

る」，「マスクの着用が不要な場面において積極

的に外すよう促す」といったことを通じて，引

き続き，活動場所や活動場面に応じたメリハリ

のあるマスクの着用を行っていきます。

また，給食の時間においては，飛沫を飛ばさ

ないよう，机を向かい合わせにしないような座

席配置を工夫し，適切な換気の確保などの措置

を講じた上で，児童の間で「大声ではない会話」

を行うことを認めることになりました。（もち

ろん本校は，コロナ以前から黙食を推進してき

ましたので，自由にしゃべっても良くなったと

いうわけではありません。）

保護者の皆様におかれましても，学校の対応

に，ご理解・ご支援をお願いいたします。

１月２５日（水）の午後は，授業参観やなわとび集会，ＰＴＡ各委員会・学級委員長決め，

学級懇談会がありますが，その盛りだくさんな行事の中，教育懇話会も行います。市教委か

ら小川教育長をお迎えし，前回同様「これからの河原田小学校の在り方について」話し合い

ます。前回は参加された保護者の人数が少なかったので，今度は多くの方々に参加いただき

たいと思います。どうぞ，たくさんのご意見・ご質問をお願いいたします。

河原田っ子
  

１２月２日，５・６年生が，自分たちで作ったお米で

おにぎりを作り，美味しくいただきました。（おにぎり

は，子供たちの希望だったそうです。）児童たちは，思

い思いにいろいろなものをトッピングしました。それぞ

れが自分の好きなトッピングをし，美味しいおにぎりを

食べる。こんな嬉し

くて素敵な機会を与

えて下さったのは，東中尾の上さんです。ありがとうご

ざいました。いただいたコシヒカリは９０ｋｇ。そのう

ち，今回食べたのはほんの数ｋｇ。残ったお米は後日，

全校児童のお宅に届く予定です。是非お家でもご家族で

美味しいご飯を食べて下さいね。

１２月１日，県民文化スポーツ部スポーツ推進課スポ

ーツ交流推進グループの方々にお世話いただき，金沢の

ハンドボールチーム「ハニービー」の選手たちをお招き

し，スポーツ教室を

開催しました。

本物のすごさを間

近で見た子供たち。

きっと心に響くものがあったでしょう。時間の大半は練

習。いろいろなことを教えてもらい，一生懸命に頑張っ

ていました。子供たち，とっても上手になりましたよ。

１２月１４日は，

１・２年生の発表が

ありました。

はじめに，「あの

ね のねずみは」の

歌と踊りを発表しま

した。この曲は，自

分たちで振り付けを考えてかなり早い時期から練習して

きており，この日は満を持しての発表でした。

次に，生活科で行った町探検について，写真を使って

発表しました。「クリーニング店」「動物病院」「ケーキ

屋」。一人一人が感想も言うことができました。

後半は，全校レクリエーション「まちがいさがし」。

グループ毎に協力し，絵の中から間違いを探しました。


